

Servicios del Hammam



Terma fría , caliente y templada, sauna y tumbonas térmicas con aromaterapia

CIRCUITO TEMAL (90 minutos)

45 euros

Recorrido libre por las distintas termas de agua fría, caliente y templada, con acceso a la sauna y a la zona de relax con tumbonas térmicas y aromaterapia. Servicio de agua y té incluido.

CIRCUITO TEMAL PAUTADO (90 minutos de recorrido pautado)

50 euros

Recorrido por las distintas termas ,siguiendo las indicaciones de nuestro personal de hammam para ayudar a mejorar las pequeñas dolencias que cada cliente indique. Acceso a la sauna y a la zona de relax con tumbonas térmicas y aromaterapia. Servicio de agua y té incluido.

CIRCUITO RELAX (60 minutos de recorrido + 30 minutos de masaje)

75 euros

Recorrido libre por las distintas termas de agua fría, caliente y templada, con acceso a la sauna y a la zona de relax con tumbonas térmicas y aromaterapia, incluyendo un masaje relajante corporal de 30 minutos. Servicio de agua y té incluido.

CIRCUITO PIERNAS CANSADAS (30 minutos)

50 euros

Circuito indicado para aliviar la pesadez de las piernas y mejorar la circulación. Se trata de un masaje completo en las piernas con gel frío enfocado a mejorar esta sensación y posterior inmersión en la terma de agua fría, el tiempo indicado por nuestro personal del hammam.

CIRCUITO TERMAL CON ENVOLTURA EN LODO DEL MAR MUERTO (60 minutos de recorrido + 30 minutos de envoltura en lodo del mar muerto ALQVIMIA)

60euros

Recorrido libre por las distintas termas de agua fría, caliente y templada, con acceso a la sauna y a la zona de relax con tumbonas térmicas y aromaterapia, incluyendo una envoltura corporal y del rostro con lodo del mar muerto durante 30 minutos que aportará nutrientes, remineralizará la piel además de regenerarla y desintoxicarla.

CIRCUITO TERMAL PRIVADO (90 minutos)

300 euros

Reserve el espacio entero durante los 90 minutos y haga el recorrido libre por las distintas termas de agua fría, caliente y templada, con acceso a la sauna y a la zona de relax con tumbonas térmicas y aromaterapia. Servicio de agua y té en el hammam y botella de cava incluida al finalizar el circuito.

Servicios del Hammam



Masajes y tratamientos con ALQVIMIA

MASAJE CIGÜEÑA NEGRA (50 minutos)

75 euros

Masaje relajante de cuerpo entero personalizado, realizado con una mezcla de aceites esenciales de ALQVIMIA junto con nuestro aceite ecológico Cigüeña Negra y una base de aceite de almendras que aporta efectos regenerantes, hidratantes y nutritivos a la piel.

MASAJE CIGÜEÑA NEGRA A CUATRO MANOS (50 minutos)

145 euros

Masaje relajante de cuerpo entero personalizado, realizado por las cuatro manos de nuestro personal del hammam, se utiliza una mezcla de aceites esenciales de ALQVIMIA junto con nuestro aceite ecológico Cigüeña Negra y una base de aceite de almendras que aporta efectos regenerantes, hidratantes y nutritivos a la piel.

RITUAL OASIS DE SERENIDAD (90 minutos)

120 euros

Tratamiento y masaje corporal y facial, de exfoliación, hidratación y relajación. En el cuerpo se aplican sales, lodo marino y aceite corporal anti-estrés ALQVIMIA, mientras que en el rostro, el tratamiento incluye mascarilla de algas y un relajante masaje craneal. Un completo masaje anti-estrés que proporciona equilibrio energético y ayuda a recuperar la armonía interior. Esta experiencia de bienestar nutre, hidrata, relaja, rejuvenece y refuerza la autoestima.

RITUAL REINA DE EGIPTO (90 minutos)

120 euros

Tratamiento y masaje corporal y facial inspirado en la soberana Cleopatra. En el cuerpo se realiza un trabajo de exfoliación e hidratación con sales, lodo marino y aceite corporal Reina de Egipto ALQVIMIA, para finalizar se aplica en el rostro una mascarilla de algas y masaje craneal. Esta experiencia de bienestar nutre, hidrata, relaja, rejuvenece y refuerza la autoestima y la fuerza interior femenina.

TRATAMIENTO FACIAL REJUVENECEDOR (60 minutos)

70 euros

Tratamiento y masaje facial de exfoliación e hidratación con efecto regenerativo. El rostro es tratado con sales del Mar Muerto, aceite vegetal de zanahoria, mascarilla de barros del Mar Muerto y mascarilla de acción hidratante antiarrugas. Finaliza con un masaje facial, de cervicales y craneal. Un completo tratamiento facial antiarrugas, hidratante, nutritivo y antioxidante.

